

# *Presidente cubano aboga por compromisos equitativos ante cambio climático*

---



La Habana, 3 nov (RHC) Los compromisos sobre cambio climático deben ser equitativos y considerar las relaciones socioeconómicas y ambientales, subrayó el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel.

A través de su cuenta en Twitter, el mandatario instó a tomar responsabilidades comunes pero diferenciadas y compartió un artículo sobre el tema publicado por la revista Science.

En otras declaraciones, el dignatario endosó y apoyó la Declaración sobre Bosques y Uso de la Tierra, presentada la víspera en Glasgow, Escocia, durante la Conferencia de Naciones Unidas sobre Cambio Climático (COP26).

"Cuba ratifica su compromiso con una acción climática efectiva y el trabajo por la erradicación de la deforestación", escribió Díaz-Canel en la red social.

La COP26 tendrá lugar hasta el 12 de noviembre en la ciudad de Glasgow con la participación de jefes de Estado y de Gobierno de más de 120 naciones. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/275915-presidente-cubano-aboga-por-compromisos-equitativos-ante-cambio-climatico>



**Radio Habana Cuba**